

PROPOSAL
PENDIDIKAN PROFESIONAL LANJUTAN (PPL) OFFICE
SEMARANG, 24-25 FEBRUARI 2018



Masyarakat Profesi Penilai Indonesia (MAPPI) Jawa Tengah
2018

PENDAHULUAN

Peran profesi Penilai dalam kegiatan perekonomian semakin mendapatkan tempat yang penting, seiring dengan pertumbuhan ekonomi negara kita. Hampir semua lini kegiatan ekonomi utama yang mendukung jalannya kegiatan perekonomian membutuhkan peran profesional profesi Penilai. Pesatnya perkembangan ekonomi akan membawa dampak pada kebutuhan akan berbagai fasilitas pendukung yang secara fundamental menjadi pra syarat majunya iklim usaha.

Sebagai sebuah negara yang memiliki potensi ekonomi untuk terus tumbuh dan berkembang, terutama pada usaha-usaha rintisan (*start up*), maka kebutuhan akan ruang perkantoran (*office space*) menjadi cukup menarik perhatian bagi semua pihak . Berbagai sektor kegiatan usaha tentu membutuhkan adanya ruang usaha/ perkantoran guna mendukung usahanya, tidak hanya usaha sektor rintisan saja melainkan usaha-usaha yang sudah *settle/* mapan. Penyediaan ruang perkantoran seiring berkembangnya kegiatan ekonomi akan mulai dilirik oleh para investor.

Berpijak dari latar belakang pemikiran diatas, maka kiranya perlu bagi profesi Penilai untuk meningkatkan pengetahuan dan pemahamannya dalam proses penilaian *Office Building*. Kegiatan *knowledge improvement* ini kami ajukan dalam bentuk/ format Pendidikan Profesional Berkelanjutan (PPL) selama 2 (dua) hari yang akan memberikan pengetahuan teknis, pemahaman dan keterampilan bagi para peserta, untuk dapat melakukan penilaian gedung perkantoran sesuai dengan SPI dan *best practice* yang ada.

TUJUAN KEGIATAN

Sebagaimana telah diutarakan dalam pendahuluan sebelumnya, tujuan utama diselenggarakannya kegiatan PPL Penilaian Gedung Perkantoran/ *Office Building* ini adalah:

1. Memberikan pengetahuan dan keterampilan teknis bagi Penilai, untuk dapat melakukan kegiatan inspeksi hotel dalam rangka penilaian *Office Building*.
2. Memberikan keterampilan dan pemahaman teknis bagi Penilai dalam melakukan proses penilaian *Office Building*.
3. Memberikan keterampilan bagi Penilai dalam menyusun laporan penilaian *Office Building*.

SASARAN PESERTA

Target utama dari kegiatan PPL Penilaian *Office Building* ini adalah:

1. Penilai A
2. Penilai P
3. Penilai T
4. Penilai S
5. Pihak-pihak eksternal yang terkait dengan kegiatan industri terkait dan keuangan secara luas.

SUSUNAN KEPANITIAAN

Kegiatan PPL Penilaian *Office Building* ini dilaksanakan dengan susunan panitia sebagai berikut:

No	Tugas	Nama	Keterangan
1	Ketua	Agung Sugiarto, SE, MM, M. Ec. Dev, MAPPI(Cert)	MAPPI DPD Jawa Tengah
2	Sekretaris	Agus Budi Arianto, S. Pd, MAPPI (Cert)	MAPPI DPD Jawa Tengah
3	Bendahara	Nugroho C Martono, ST, MM, MAPPI (Cert)	MAPPI DPD Jawa Tengah
4	Bagian Acara	Andri Sulisty W, ST, M. Ec. Dev, MAPPI(Cert) Wahyu Mahendra, ST, M. Ec. Dev, MAPPI (Cert) Taufan Bachtiar, S.Kom, MAPPI(Cert)	MAPPI DPD Jawa Tengah
5	Bagian Penunjang Lainnya	Hidayatus Sholikhah Aryono Rahmad	MAPPI DPD Jawa Tengah
6	Koordinator Pusat	Farhan Yuliansyah	MAPPI Pusat

TEMPAT DAN WAKTU PELAKSANAAN

Waktu dan tempat kegiatan PPL Penilaian *Office Building* ini akan diselenggarakan di:

Tanggal : 24-25 Februari 2018

Waktu : 08.00 s/d 17.00 WIB

Tempat : Hotel Santika Premiere Semarang

Jl. Pandanaran No. 116 -120, Semarang, Jawa Tengah

CPD yang diusulkan : 15 CPD Poin

PERMOHONAN PEMBICARA

Berdasarkan paparan diatas, maka kami atas nama panitia kegiatan PPL Penilaian *Office Building* Semarang, 24-25 Februari 2018 mengajukan permohonan kepada DPN MAPPI Pusat untuk dapat merekomendasikan 1 (satu) orang pembicara/ pemateri acara kegiatan PPL Penilaian *Office Building* Semarang, 24-25 Februari 2018 yang akan menjadi pembicara sekaligus memberikan materi kegiatan tersebut.

Lampiran :



MASYARAKAT PROFESI PENILAI INDONESIA

(Indonesian Society of Appraisers)

DEWAN PENGURUS DAERAH MAPPPI JAWA TENGAH

Jl. MT. Haryono No. 489

E-mail : mappi.jateng@gmail.com , Phone : 024 – 8456322

Nomor : 003/MAPPPI-JTG/I/2018

Semarang, 10 Januari 2018

Hal : **Permohonan Pembicara Pendidikan Profesi Lanjutan**

Kepada Yth.:

Bp. Ir. Bayu R. Wiseso

Di Tempat

Dengan hormat,

Sehubungan akan diselenggarakannya acara **Pendidikan Penilaian Lanjutan (PPL) Office Building**. Maka kami bermaksud mengajukan permohonan kepada Bapak untuk menjadi pembicara dalam acara tersebut pada :

Hari, Tanggal : Sabtu-Minggu, 24-25 Februari 2018

Waktu : 08.00 – 17.00

Tempat : Hotel Santika Premiere Semarang

Jl. Pandanaran No. 116-120, Semarang, Jawa Tengah

Demikian permohonan ini kami sampaikan. Atas perhatian dan partisipasi Bapak kami ucapkan terima kasih.

PENGURUS DAERAH
MAPPPI JAWA TENGAH

Andi Sulistyono W, ST. M. Ec. Dev. MAPPPI (Cert)

Ketua DPD Jawa Tengah

MAPPPI No. 02 – S – 1558